



お お とり
大 鴻

令和3年 6月18日
文責：校長 御手洗 宏昭

懸命な姿に感動！ 大分市中学校総合体育大会

6月2日（水）～3日（木）に中学校体育連盟大分市総合体育大会が開催されました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策として、保護者の観戦無しの無観客の中での開催となりましたので、学校を代表して私が会場に応援にかけつけました。

どの会場も熱気に溢れ、選手たちの相手選手に負けまいと張り合う姿や一生懸命にボールを追う姿など、選手一人一人の試合にかける思いに感動しました。これまで多くのご支援、ご協力をいただきました保護者や関係者の皆さま方、ありがとうございました。

県総体出場関係については次の通りです。

- 《団体》男子 バスケットボール部 **県総体出場おめでとう！**
- 男子 卓球部
- 《個人》バドミントン部 3年 丸井 亜美 第3位
- 水泳部 3年 那須 洸星 100m 背泳 第3位
- 200m 背泳 第2位
- 男子 卓球部 2年 福井 優友



未来を創る「附属中×GIGA スクール構想（附中×GIGA）」

「GIGA スクール構想」とは、令和元年12月に文部科学省から打ち出された施策で、生徒に一人一台の学習者用PCと学校における高速ネットワーク環境などを整備する計画です。

本校も、昨年度から準備を重ね、今年度4月から一人一台端末を活用した学習がスタートしています。

ICTを活用した学習活動は、令和時代の「学び」のスタンダードであり、私たちもその効果的な活用方法について、積極的に情報交換と研究を進めながら、日々進めているところです。



未来を創る「附中×GIGA」

【GIGA スクール構想の実現に向けて】R3年度～R5年度（1年目/3年）

授業×ICT

日常生活×ICT

ICT 活用実践事例

生徒会の活用事例

ICT導入の歩み

導入にあたり取り決めた内容等

※附属中学校 HP より

また、今後につきましては、家庭への持ち帰りを視野に入れ、家庭学習においても積極的な活用を進めていきたいと考えているところです。現在、GIGA スクール構想の実現に向けて、**本校のホームページ(Home >教育研究>未来を創る「附中×GIGA」)**に、これまでの「ICT 活用実践事例」、「生徒会の活用事例」、「導入にあたり取り決めた内容等」を掲載していますのでご覧ください。

第1回 学校評議員会を開催



5月28日（金）に、学校評議員5名の皆様の参加をいただき、第1回学校評議員会を開催しました。

授業参観の後、本年度本校の学校経営概要等についての説明、協議を行いました。

評議員の方々からのご意見・ご感想

- ・落ち着いた雰囲気の中で生徒が集中して学習に取り組んでいた。
- ・校舎内が非常にきれいなので下駄箱の靴もきれいに並べられている。今の附属中の状態がわかる。
- ・『めあて』、『課題』がしっかりと位置付けられ、日頃の授業改善に繋がっている。
- ・先生たちが「わかる授業づくり」に取り組まれている。
- ・スクリーンに資料を映し出して説明していたが、提示した字が小さくて後ろの席の生徒には見えづかったのでは。
- ・「校則」についても、今後検討していく必要があるのでは。

第2回学校評議員会は、9月28日（火）の予定です。

歯と口の健康図画ポスターコンクール

- 最優秀賞 3年 岩崎 灯里
- 2年 多谷 明莉

◇◇◇ 7月の行事予定 ◇◇◇

- 7/1（木）～2日（金）3年学習会
教育学部観察実習
- 7/5（月）3年実力考査
- 7/8（金）3年進路PTA
- 7/9（月）校内研（授業研）
- 7/12（月）1年PTA
- 7/13（火）2年PTA
- 7/14（水）校内研
- 7/15（木）交通安全教室
- 7/16（金）授業終了日
- 7/17（土）転入学試験
- 7/19（月）～30日（金）3年三者面談
1年、2年二者面談
- 7/26（月）～ 県中学総体

